



La IA en la Justicia: ¿Aliada o rival?

(Diseño: Martín Otaño/E&J)

Actualmente hay un debate que preocupa a los despachos y firmas dedicadas al sector legal: ¿Es la inteligencia artificial un aliado o supone una amenaza?

Economist & Jurist lanza una encuesta para conocer la opinión de los ciudadanos al respecto, en especial la de los profesionales de la Administración de Justicia, acerca de si utilizan herramientas de inteligencia artificial; cuáles y con qué frecuencia; qué usos les dan; si verían con buenos ojos un juez-robot, como ocurre, por ejemplo, en China, donde se utilizan para dictar sentencias en varios tipos de delitos menores o, por el contrario desconfían de estas herramientas y las consideran incluso una amenaza que haga peligrar su puesto de trabajo.

La encuesta, formada por diez preguntas, estará abierta desde este lunes, 20 de mayo, hasta el próximo domingo, día 26. Puede participar en ella pulsando en el botón 'acceder a encuesta' que aparece en la imagen o/y a través del siguiente enlace: [Participar en la encuesta](#). ...